



Tendencias / México / Puebla / Las Mañaneras de AMLO

## López Obrador elogia elección de Ifigenia Martínez en la Mesa Directiva

La bancada entrante de Morena en la Cámara de Diputados votó por unanimidad para que Martínez ocupe este cargo en el primer año de la 66 Legislatura



El presidente de **México, Andrés Manuel López Obrador**, elogió la elección de **Ifigenia Martínez** como presidenta de la **Mesa Directiva de la Cámara de Diputados**. El mandatario destacó la trayectoria de Martínez, quien **colocará la banda presidencial a Claudia Sheinbaum**, la primera mujer presidenta de México. López Obrador resaltó la importancia de este hecho histórico para el país.

### También puedes leer: AMLO celebra validación del TEPJF que confirma mayoría calificada de Morena y aliados

Durante su conferencia de prensa matutina, López Obrador subrayó la relevancia de Martínez como directora de la **Facultad de Economía** de la **UNAM** en sus mejores tiempos. Recordó que Ifigenia fue una de las primeras en estudiar la **desigualdad económica y social en México**, y una figura clave en el movimiento democrático de 1988, junto con **Porfirio Muñoz Ledo** y **Cuahtémoc Cárdenas**. El presidente consideró un privilegio que Martínez sea quien entregue la banda presidencial a Sheinbaum.



La elección de Ifigenia Martínez como presidenta de la **Mesa Directiva en San Lázaro** fue anunciada el pasado miércoles. La bancada entrante de **Morena en la Cámara de Diputados** votó por unanimidad para que Martínez ocupe este cargo en el primer año de la 66 Legislatura. Este nombramiento también la convierte en la encargada de la ceremonia de entrega de la banda presidencial el 1 de octubre.

**Ricardo Monreal**, coordinador de los diputados morenistas electos, destacó que la designación de Martínez representa un reconocimiento a su amplia trayectoria como economista y **defensora de los derechos de la mujer en la política**. Monreal la calificó como un símbolo de lucha en la izquierda mexicana, valorando sus aportes y experiencia en la arena política.

<https://www.elciudadano.com/mexico/lopez-obrador-elogia-eleccion-de-ifigenia-martinez-en-la-mesa-directiva/08/29/>